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Anfragen zu Baumpflanzungen 

 

 

Der Bezirksausschuss 22 stellt folgende Nachfragen: 

 
1. Nachfrage Vorplatz vor dem Café Sicily zwischen Papin- und Fritz-Bauer-Str. 

 

Es wurde im Jahr 2023 ein Antrag gestellt diese Fläche mit mehr Bäumen und Büschen sowie 

Blumen weitaus stärker zu begrünen.  

Es ist noch keine Antwort eingegangen. 

 
2. Nachfrage Fehlende Bäume auf der Papinstraße Nr. 9 - 29 (ungerade) vor und zwi-

schen den Häusern 

 

Diese Bäume wurden ersatzlos gefällt, zum großen Teil sieht man noch die Stümpfe aus 

der Erde schauen. Bei der Suche nach dem Verwalter hat der Antragsteller bemerkt, 

dass nicht die DB-Liegenschaftsverwaltung für diese Wohnhäuser entlang der DB-eigenen 

Straße (Papinstr.) zuständig ist, sondern die Vonovia. 

Es wurde 2023 ein Antrag mit diesem Inhalt gestellt, aber mit dem indirekt falschen 

Adressaten (da der Antrag ja über die Stadt München läuft). 

 
3. Vorschlag Eschenrieder Straße 

 

Auf dem etwa 15 Meter langen und bis zu 8 Metern breiten Stück Wiese neben der 

Eschenrieder Str. vor dem Anwesen 100 sind einige Bäume zu pflanzen. 

Bei dem Aufruf an die Bürger*innen nach neuen Standorten für Bäume zu suchen wurde unter 

anderem dieses, wohl öffentliche Grundstück (die Fahrbahn teilt sich dort in 2 Äste und verei-

nigt sich danach wieder) genannt. 

 

Um Beantwortung der Anfrage, ob diese Anträge 1 und 2 oder der Vorschlag 3 weiter 

untersucht und verfolgt werden und ggf. wie der Stand ist, wird höflich gebeten. 

 

 

 

Im Anhang als Beispiel der Antrag zur Papinstr. 



 

Antrag 

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, auf die Deutsche Bahn hinzuwirken, 

dass entlang der Papinstraße vor den Häusern mit den Nummern 9, 13 - 29 jeweils 

wieder - wie es ursprünglich geplant war und früher durchgeführt wurde - 2 Bäume vor 

jedem Haus stehen. Teilweise ist das noch der Fall, es bestehen aber viele Lücken. 

 

Begründung  

 

In Zeiten zunehmender Durchschnittstemperaturen sind, gerade innerhalb dichter Bebauung, 

möglichst viele Bäume Spender von feuchter, kühlender Luft.  

Es sollten daher alle Möglichkeiten und Standplätze zum Pflanzen und Unterhalten von pas-

senden Bäumen genutzt werden. 


